

2 学年だより

西東京市立青嵐中学校第 2 学年

令和 7 年 1 月 10 日 第 33 号

新年あけましておめでとうございます

いよいよ 3 学期。また新たな気持ちで新年を迎えたことと思います。冬休み中はどうでしたか。インフルエンザが流行っていましたが無事に乗り越えることができましたか。どこかに出かけた人もいたでしょうか。宿題に追われた人もいたのかな。今年 1 年、みんなが笑顔で過ごせることを心より希望します。

さて、最初の学年集会での先生方からの言葉を簡単に載せておきます。参考にしてください。

- ・中山た ジム通いをしています。続けられる理由は一人ではなく、仲間の頑張りが分かるから。周囲の雰囲気や環境が大切です。
- ・高柳 自治について 自分の考えを持ち、自分で決断する中で、自分たちの事を解決していこう。
- ・高橋 冬休み ゴロゴロした。寒ブリ買った。アジ釣りした。いろんな人にあった。
- ・清水 メタバース、リ sponsiブルツールズなど、社会的な話題を積極的に調べてほしい。これから自分の考えを伝える機会が多くなるため、その準備をしていこう。
- ・成田 1 月は行き、2 月は逃げ、3 月は去る。あつという間なので切り替えながら頑張りましょう。
- ・松本 1 日からカレー食べた。2 日目はナポリタン。家でゲーム。腰が痛い。姿勢は大事だよ。でも、忙しいから中だからこそ、たまにのんびりすることが楽しい。
- ・赤地 風邪ひいているので、しばらくはそばに寄らないように。健康は大事。安心して、皆は今、中学 2 年生らしい中学 2 年生をしていますよ。でも時には素直に聞いてね。
- ・中山み 忙しいと周りが見えなくなるけど、誰かが支えてくれている。そのことに感謝を。

年賀状ありがとうございます

皆さんからの心のこもった年賀状ありがとうございました。皆さん 3 年生になる心構えを書いてくれて頼もしい限りです。でも、心の準備だけではなく、頭の準備や、体の準備など整っていますか？ もちろんあちこちに準備不足のことがあると思います。きちんと整えて今年度を締めくくり、新年度に備えていってください。そして自信をもって笑顔で卒業していく姿を見せてもらえると嬉しいです。

	予 定	
1 月 14 日	火	①～⑥45 分授業 ミニ二面談
1 月 15 日	水	①～⑤45 分授業 ミニ二面談
1 月 16 日	木	①～⑥授業
1 月 17 日	金	①～⑥授業